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Protokoll zur Präsidiumssitzung am 21.09.2023 Sportschule Frankfurt 

Anwesend: Georg Bernius, Ellen Engelhardt, Rainer Jeckel 
  online Diana Steffenhagen, Andreas Thiel, Jessica Sappic 
  als Gäste Andreas Rieger, Detlef Hirsch 

Beginn  19:05 h Ende  20:00 h 

Nächste Termine: 
HA/Vorstand 8.10. 
Präsidium 16.11. 

 

Vorbemerkung: Durch das zeitgleich stattfinden Fußballspiel (der Termin war bei der 
Terminfestlegung noch nicht bekannt) wurde die Agenda verkürzt, so dass nur die Punkte 
behandelt wurden, die einer Entscheidungserfordernis mit sich brachten. 

Begrüßung und Bericht des Präsidenten 

- Er gibt bekannt, dass der Fachwart Straße aus privaten Gründen ausscheiden 
wird 

- Es liegt aus dem Bereich BMX ein Antrag für einen Zuschuss zur  Unterhaltung 
der Bahn in Ahnatal vor. Dieser Punkt wird unter Geschäftsstelle behandelt, da 
mehrere Anträge zur Bezuschussung vorliegen.  

Berichte der Vizepräsidenten*innen 

Geschäftsstelle 

- Es wurden weiterhin zahlreiche Lizenzen ausgegeben. Es sind nun 1742 Stück, 
die Wertungskarten stagnieren bei 1063 Exemplaren. 

- Buchhaltung ist aktuelle per 30.08., die Auszüge zum 15.9. liegen noch nicht vor. 
- Auf Grund der Ausschreibung Traineroffensive liegen 3 Anträge zur 

Bezuschussung vor. 
Meldungen, Rheinheim, ZG Kassel. Entscheidung auf nächste Sitzung vertagt. 

- Es sind 3 Anfragen nach Unterstützung von Vereinssportanlagen Bau und 
Unterhaltung eingegangen: 
Grundsätzlich können keine Zuschüsse für Vereinssportanlagen gewährt werde. 
Ausnahmen sind Anlangen, die als Landesleistungszentrum anerkannt sind. 
Somit wird ein Zuschuss von 1000,- € für die BMX-Bahn in Ahnatal beschlossen. 
Im Etatansatz Bahn sind Kosten für die Unterhaltung der Bahn in Darmstadt 
enthalten. Wird bei der Etatberatung geklärt und entschieden. 
Der Anfrage des KSV Baunatal kann nicht entsprochen werden. 
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- Angefragte Etatansätze: es liegen Zahlen vor von  
a) Bahn, hier sind Kosten enthalten für Unterhaltung und Ausstattung Bahn 
b) BMX 
c) Schulsport  
d) Straße Es wird keine Planung abgegeben, da der Fachwart ausscheidet. 

- Anfrage vom RSV Solms als neuer Verein nach Reduktion des Betrages der 
Beitragsrechnung. 
Entscheidung: Aus grundsätzlichen Erwägungen  nicht möglich 

- Eine Beta-Version der Breitensportapp wurde den Landesverbänden vorgestellt. 
Eine kurze Einführung wurde an Hand der Präsentation, die an die 
Landesverbände gesendet worden ist, vorgeführt. 

- Frage nach Verfahrensweise der Rückzahlung der gezahlten 
Teilnehmergebühren durch die Reduktion der Gebühren des BDR für den 
Basiscoach. Vertagt. 

- Bericht vom Wahlpodium des LsbH. Alle Vertreter der Parteien wollen den Sport 
unterstützen, hauptsächliche Unterscheidung in Detailfragen. 

Rennsport 

- Es gibt Bedarf an neuer Bekleidung für Rennsport Straße 
- Der Fachwart MTB, als neu in das Amt gewählt, schilderte seine Situation und 

bat um Unterstützung. 
- Es soll ein Online Treffen für Planung MTB von Trainern, Fachwart und 

Vizepräsidentin stattfinden.  

Halle 

- Die Saisonplanung war durch den früheren WM-Termin im Gegensatz zu den 
Vorjahren ein anderer. Zahlreiche Wettbewerbe fanden daher zu anderen 
Zeitpunkten als üblich statt. 

- Mit Hainstadt und Langenselbold fanden zwei German Master Wettbewerbe in 
Hessen statt. 

- Bei der DM Elite in Nürtingen wurden folgende Platzierungen hessischer Sportler 
erreicht: 
Marcel Jüngling 1er Männer Platz 3 und als Ersatzfahrer zur WM nominiert 
Lea Styber/Nico Rüdiger 2er offen: Platz 2 und auch Platz 2 bei der WM 

- Hinweis auf Hessische Nachwuchsmeisterschaft in Wölfersheim 
- Hinweis auf Fachwartetag Radball in Lollar/verlegt nach Krofdorf 
- Dort auch Thema neue WM-Disziplin Radball Frauen 
- DM 2er Radball 

Ginsheim mit Krichbaum/Müller Platz 3 
Naurod mit Wagner/Hädecke als Ersatz für Wehner qualifizierten sich in der 
Aufstiegsrunde für die 1. Bundesliga 
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- Hinweis auf die anstehenden Weltcups Radball in Hähnlein und Ginsheim 
- Hinweis auf die 5er Radball DM in Naurod Termin 2.12. 

Breitensport 

- Es steht die Einführung der Breitensport an. (Info schon von Seiten der 
Geschäftsstelle) 

- Die Teilnehmerzahlen bei den Veranstaltungen sind insgesamt unter dem Niveau 
des Vorjahres 

Jugend 

- Es fanden keine Aktivitäten/Maßnahmen seit der letzten Präsidiumssitzung statt. 

Finanzen 

- Anstehende Punkte wurden schon unter Geschäftsstelle behandelt. 

 

Verschiedenes 

- Situation ehemaliger Landestrainer Wagner. Durch sein Ausscheiden ist Detlef 
Wagner nicht mehr für die Betreuung der hessischen Kaderathleten zuständig. 
Trotz seines Ausscheidens als Landestrainer hat er nach einem  konstruktiven 
Austausch mit dem HRV seine Bereitschaft für das Lehrwesen mit seinem 
großen Erfahrungsschatz weiterhin zur Verfügung zu stehen, zugesagt. Das 
HRV Präsidium begrüßt und schätzt dies sehr. Diese Trennung der Aufgaben 
wurde noch einmal betont, um das angespannte Verhältnis zum Fachwart zu 
entlasten. 

- Ausbildungswesen: Detlef Hirsch gab Informationen zur digitalen Lernplattform 
Moodle. Um sie für die anstehende Übungsleiterausbildung zu nutzen ist eine 
Einrichtung notwendig. Dies Kosten betragen ca. 600 – 800 €. Diesem Antrag 
wird zugestimmt. 
 
 

Georg Bernius  Dr. Peter Pagels 
Versammlungsleiter  Protokoll 

 
 


